



## ■ FESTIVIDAD

**La Archicofradía del Rosario, la Vera Cruz, la Universidad y Pizarrales celebran el Corpus**

El Paraninfo de la Universidad de Salamanca acoge a las once y media de la mañana la Fiesta Sacramental de la infraoctava de la Solemnidad del Corpus Christi. A las doce del mediodía, el barrio de Pizarrales acogerá la tradicional procesión del Sagrado Corazón. Por su parte, la Vera Cruz celebrará a las doce y media del mediodía la fiesta sacramental por cuarto año consecutivo. Tras la misa, tendrá lugar una procesión por el Campo de San Francisco. Ya por la tarde, la Archicofradía del Rosario y la Comunidad de Padres Dominicos celebrarán una eucaristía con posterior procesión para bendecir a los presentes con el Santísimo Sacramento. Será a las 20:00 horas.